

zu TOP

Mainz, 01.07.2022

Anfrage 0956/2022 zur Sitzung am

Durchsetzung der Maskenpflicht in Schulbussen (AfD)

Derzeit gilt immer noch die Maskenpflicht im ÖPNV und somit auch in Schulbussen. Bereits im Mai gab es einen Vorfall in Dexheim, bei dem ein Busfahrer ein Kind, welches sich weigerte, eine Maske aufzusetzen, beleidigte und die Sicherheit der Kinder durch eine Vollbremsung gefährdete.

Quelle:

https://www.allgemeine-zeitung.de/lokales/oppenheim/vg-rhein-selz/dexheim/vollbremsung-nach-streit-kind-in-dexheim-in-bus-verletzt_25559773

Hierzu fragen wir die Stadtverwaltung:

1. Gibt es eine einheitliche Vorgehensweise für Busfahrer, wie mit Kindern in Schulbussen verfahren werden soll, die keine Maske tragen bzw. sich weigern, eine zu tragen? Wenn ja, wie sieht diese aus?
2. Wurden die Busfahrer dahingehend geschult?
3. Wie viele Vorfälle gab es bereits mit Kindern in Schulbussen, die keine Maske tragen bzw. sich weigern, eine zu tragen?